

PARIS, 31 mars 2009 (AFP) - Le ministère de l'Enseignement supérieur et de la recherche a ouvert mardi au public un forum sur internet pour enrichir les travaux de neuf groupes de travail installés il y a trois mois et chargés de définir les priorités de la recherche en France dans les 4 ans à venir. Les travaux de ces groupes, qui doivent se conclure en juin et déboucher sur "un document de référence sur la stratégie à 4 ans", "ont vocation à devenir la référence pour la définition de l'allocation des moyens au budget de l'Etat", a déclaré la ministre Valérie Pécresse devant les membres de ces groupes. Les groupes sont composés de dizaines de représentants du monde universitaire, de l'industrie, du monde associatif et des ministères. Le forum internet s'articule autour de trois grandes rubriques : "Repousser les frontières de la connaissance", "Rapprocher recherche, innovation et société", et "Renforcer par l'innovation l'attractivité et la compétitivité de nos territoires". "Les internautes disposeront de trois semaines pour enrichir les premières propositions des groupes de travail", selon un communiqué du ministère. "Je voudrais que nos concitoyens aient une vision très positive de la recherche", a encore dit Mme Pécresse, qui a souligné la nécessité de communiquer "en amont" pour éviter des blocages sur certaines innovations, afin que les scientifiques puissent travailler "sereinement".

La consultation internet est ouverte jusqu'au 19 avril sur le site <http://forums.snri.enseignementsup->